



COMMÉMORATION, ANIMATION, VIE LOCALE

## Apéritif républicain du 13 juillet

Jeudi 13 juillet, pour célébrer la fête Nationale, la Ville de Serris organisait son traditionnel apéritif républicain.

Mis en ligne le 17 juillet 2017



Avant ce moment festif, les élus de Serris ont tenu à commencer cet événement par des moments plus solennels. Deux gerbes ont ainsi été déposées par Philippe Descrouet et les élus de la commune : la première au Monument aux Morts et la seconde, place Antoine Mauny en compagnie de Thierry Cerri, Maire de Coupvray et de Martine Duvernois, Conseillère départementale.

Après que les élus de la la Ville, accompagnés également d'Alain Masson et de Michelle Laurent, élus de Magny le Hongre et les très nombreux présents aient chanté la Marseillaise, Philippe Descrouet a prononcé son discours. Il a ainsi rappelé l'importance de la République qui est née en 1792 : "La République, c'est l'exigence de l'égalité, de la laïcité et donc du respect des différences dans un cadre commun fait de valeurs, de lois et de règles éthiques, morales qui nous obligent et qui nous protègent à la fois".

Le Maire a ensuite convié les Serrisssiens à l'apéritif républicain organisé par la Ville dans le jardin de l'Hôtel de Ville et concocté par le restaurant L'interprete. Cet apéritif a d'ailleurs connu un très grand succès avec près de 400 personnes présentes !

Après ce moment convivial d'échanges égayé par la présence musicale d'un jazz band, la tradition a été respectée, avec l'incontournable bal des Pompiers organisé en partenariat avec la Ville.

